



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 175 Tahun 2024



IPB University Berpartisipasi dalam Pameran Pendidikan Indonesia Tingkat Nasional dan Internasional

IPB University melalui Direktorat Pendidikan Internasional (DPI) mengambil peran penting dalam berbagai kegiatan pameran pendidikan dengan menonjolkan program-program inovatif dan reputasi globalnya. Melalui booth pameran pendidikan, IPB University menawarkan berbagai informasi tentang pengembangan program internasional, termasuk Rector Scholarship, Beasiswa Kemitraan Negara Berkembang (KNB), The Indonesian AID Scholarship (TIAS), dan Program Kelas Sarjana Internasional/International Undergraduate Program (IUP).

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



SPs IPB University Sosialisasikan Penyelarasan K2020 dengan Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023

Sekolah Pascasarjana (SPs) IPB University menggelar sosialisasi terkait penyelarasan Kurikulum 2020 (K2020) dengan Peraturan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Permendikbudristek) Nomor 53 Tahun 2023. Acara yang diselenggarakan secara daring dihadiri oleh berbagai pihak penting di lingkungan IPB University, termasuk Wakil Rektor bidang Pendidikan dan Kemahasiswaan, Dekan dan Wakil Dekan dari seluruh fakultas dan sekolah, Komisi SPs, serta Ketua Program Studi (Prodi) Magister dan Doktor.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

IPB University Fasilitas 598 Free Passport untuk Mahasiswa Program Sarjana dan Sarjana Terapan

Dalam mendukung internasionalisasi civitas akademika, IPB University melalui Direktorat Pendidikan Internasional menghadirkan berbagai program bermanfaat bagi mahasiswa berprestasi yang berminat belajar ke luar negeri. Beberapa program unggulan meliputi Global Learning and Opportunity for Brilliance and Excellence (GLOBE), LinkedIn Learning, hingga inisiatif pemberian paspor gratis. Kegiatan Free Passport merupakan kerja sama sinergis dengan Kantor Imigrasi Bogor. Sejak September 2024, IPB University memiliki Immigration Space di Gedung International Student Center, Kampus Dramaga.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Penuhi Rating ESG, Tim Ahli IPB University Pandu Pertamina Pendopo Formulasikan BAP

Tim ahli IPB University yang dipimpin oleh Prof Hefni Effendi mendampingi Pertamina Pendopo dalam penyusunan rencana aksi keanekaragaman hayati atau Biodiversity Action Plan (BAP) yang inovatif. BAP ini dirumuskan sebagai upaya meningkatkan rating environmental, social, and governance (ESG). BAP merupakan salah satu inisiatif konkret perusahaan untuk menunjukkan komitmennya terhadap prinsip-prinsip lingkungan, sosial, dan tata kelola perusahaan yang baik. Prof Hefni menuturkan, dengan BAP, Pertamina Pendopo tidak hanya peduli terhadap lingkungan, tetapi juga terhadap keberlanjutan bisnis jangka panjang.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



SB IPB University Ungkap Hasil Survei Kepuasan Pelanggan Perumda Tirta Pakuan Kota Bogor 2024

Sekolah Bisnis (SB) IPB University memaparkan hasil Survei Kepuasan Pelanggan (Customer Satisfaction Survey) Tahun 2024 untuk Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Tirta Pakuan Kota Bogor. Kajian ini dipimpin oleh tim peneliti SB IPB yang terdiri dari Prof Noer Azam Achsani; Mochamad Bactiar, STP, MM; Fithriyyah Shalihati, SE, MM; dan Raden Isma Anggraini, SP, MM.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Pakar IPB University Berikan Pembekalan Teknologi Perencanaan Gizi Pada Program Pengayaan Pertanian SPPI 2024

Belum lama ini, Direktorat Pengembangan Masyarakat Agromaritim (DPMA) IPB University menyelenggarakan Program Pengayaan Pertanian dengan fokus pada Kluster Gizi sebagai bagian dari kegiatan Sarjana Penggerak Pembangunan Indonesia (SPPI) Batch 2. Kegiatan ini menghadirkan Prof Hardinsyah, pakar IPB University di bidang gizi yang memaparkan materi tentang penyusunan harian gizi masyarakat berdasarkan panduan Standar Pola Pangan Ideal (SPPI).

[BACA SELENGKAPNYA](#)

IPB University Kenalkan Teknik Pasteurisasi dan Pembuatan Keju pada Program Pengayaan Pertanian SPPI 2024

IPB University melalui Direktorat Pengembangan Masyarakat Agromaritim (DPMA) mengadakan Program Pengayaan Pertanian pada kluster Peternakan sebagai bagian dari kegiatan Sarjana Penggerak Pembangunan Indonesia (SPPI) Batch 2. Kegiatan ini dilaksanakan di Pusat Pendidikan Infanteri (Pusdikif) Cipatat, Bandung, menghadirkan berbagai materi berfokus pada teknik pengolahan susu dan pembuatan keju. Program bertujuan untuk meningkatkan pemahaman peserta tentang proses produksi susu dan olahannya.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Direktorat SDM IPB University Gelar Capacity Building, Asah Profesionalitas Para Wakil Dekan

Direktorat Sumber Daya Manusia (SDM) IPB University sukses menyelenggarakan kegiatan Capacity Building dan Outbound Training yang diikuti oleh para wakil dekan dari seluruh fakultas dan sekolah di IPB University, di Yogyakarta (12-14/12). Mengusung tema “Nurturing Minds and Crafting a Brighter Tomorrow of IPB University”, pelatihan ini dirancang untuk memperkuat kemampuan kepemimpinan, komunikasi, dan kolaborasi dari para wakil dekan. Pada sambutan pembuka, Dr Heti Mulyati, Direktur SDM IPB University menyampaikan pentingnya pengembangan kapasitas bagi para pemimpin di lingkungan akademik.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa Inbound IPB University Akhiri Petualangan Akademik dengan Perayaan Penuh Keceriaan di Kampung Wisata Mulyaharja

Suasana penuh kehangatan dan keceriaan menyelimuti Kampung Wisata Edukasi Mulyaharja, saat mahasiswa inbound IPB University mengadakan acara perpisahan yang menjadi penutupan dari petualangan akademik mereka selama enam bulan. Bukan sekadar perpisahan, kegiatan ini merupakan perayaan atas pencapaian mahasiswa dalam menjalani program pertukaran mahasiswa semester ganjil tahun akademik 2024/2025.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa Departemen MSP IPB University Jalani MBKM di Pulau Pasaran Bandar Lampung

Mahasiswa Departemen Manajemen Sumberdaya Perairan (MSP) IPB University sukses menjalankan program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) di Pulau Pasaran, Kota Bandar Lampung. Ketua Departemen MSP IPB University, Prof Hefni Effendi mengatakan bahwa melalui program MBKM ini, mahasiswa tidak hanya menerapkan ilmu yang telah dipelajari di perkuliahan, tetapi juga memberikan kontribusi nyata bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat.

[BACA SELINGKAPNYA](#)



Yuk Jadikan Pilah Sampah Sebagai Kebiasaan

Sampah Organik



Sampah Kertas



Sampah Plastik

